

Tagesaufenthalt für Menschen in Wohnungsnot



Hansastraße 2, 26723 Emden
Tel: 04921/ 32872
Fax: 04921/ 979575
Mail: tagesaufenthalt-empden@t-online.de

Wo finden Sie uns?

Der Tagesaufenthalt befindet sich in der Hansastr 2 im Stadtteil Port Arthur-Transvaal. Er ist vom Stadtzentrum ca. 500m, vom Bahnhof ca. 1 km entfernt. Zur Beratungsstelle [Ambulante Wohnungslosenhilfe](#) sind es 1,2km
Der Tagesaufenthalt ist barrierefrei zugänglich.

Wann haben wir geöffnet?

Montag, Dienstag, Mittwoch und Freitag von 8.00 Uhr - 15.00 Uhr
Donnerstag 10.00 Uhr - 16.00 Uhr

Für wen sind wir da?

Wir unterstützen und helfen Menschen, die „auf der Straße leben müssen“, akut wohnungslos sind oder in menschenunwürdigen Wohnverhältnissen unterkommen müssen. Darüber hinaus unterstützen wir bei der Verhinderung des Wohnungsverlustes. Wir sind auch für Menschen da, die wegen Armut, Einsamkeit oder Arbeitslosigkeit wenig am gesellschaftlichen Leben teilnehmen können.

An wen können Sie sich wenden?

Das Team des Tagesaufenthaltes besteht aus drei SozialarbeiterInnen und einer Hauswirtschaftskraft. Ergänzt wird das Team durch sogenannte 1€ Kräfte sowie von Ehrenamtlichen.

Das bieten wir Ihnen?

Der Tagesaufenthalt ist eine niedrigschwellige Einrichtung. Sie können sich bei uns in einem geschützten, gewalt- und drogenfreien Raum ohne Konsumzwang aufhalten.

Wir bieten Ihnen:

- Aufenthaltsmöglichkeit in geschützten Räumen
- Mahlzeitenausgabe von Frühstück und warmes Mittagessen
- Duscmöglichkeit
- Waschmaschine vorhanden
- (Not)Kleiderkammer
- Internetzugang
- Tageszeitung und eine Tauschbibliothek
- persönliche Beratungsangebote durch die Sozialarbeit
- Erreichbarkeit sichern durch Einrichtung einer Postadresse
- Hilfestellung bei der Beantragung von Sozialleistungen
- Tagessatzauszahlung
- Treuhandkontoverwaltung
- Vermittlung zur Notübernachtung [Alte Liebe](#)
- Vermittlung zur [Praxis AKuT](#) im Haus
- Vermittlung zur [Ambulanten Wohnungslosenhilfe](#)
- Reparaturwerkstatt "Frickelei"
- Freizeitgestaltung

Was sind unsere Ziele?

Ziel ist es, wohnungslosen Menschen Angebote zur Milderung ihrer existentiellen Notlage zu machen. Dazu gehören Basisangebote wie Mahlzeiten, Möglichkeiten zur Körperpflege sowie Aufenthalt einem geschützten Rahmen.

Alle BesucherInnen können sich ohne Bedingungen und zwanglos im Haus aufhalten, es gibt nur wenige Hausregeln.

Die existenzgefährdende Situation für obdachlose Menschen soll hierdurch verbessert und akute Notlagen abgewendet werden.

Weitergehende Ziele werden mit dem Angebot einer persönlichen Beratung verfolgt. Mit ihr soll die Situation von hilfesuchenden Menschen verbessert und eine Perspektive für ein eigenständiges Leben entwickelt werden. Hierbei können auch andere Einrichtungen (wie die Ambulante Wohnungslosenhilfe, Schuldnerberatung etc.) einbezogen werden.

Die Teilnahme am gesellschaftlichen Leben kann somit möglich oder ausgebaut werden.

Veröffentlichungen

Links zu den 5 Jahresberichten

Link zu den Jahresberichten

Weiterführende Informationen

<https://www.diakonie.de/wissen-kompakt/obdachlosigkeit>

<https://endstation-obdachlos.de/>